

牧師  
和田 忠三



きよしこの夜 星は光り  
救いの御子は まぶねの中に  
眠りたもう いと安く

街で聞こえてくるこのうた、ご存知ですよね。キリストが生まれたクリスマスの聖夜を歌っている賛美歌。私も幼いころ、嬉しそうに歌ったものです。キリストの誕生を祝い、この歌を歌うクリスマスは、何を意味しているのでしょうか。

キリストの誕生を最初に知らされたのは、夜、野宿をしていた羊飼いでした。突然、彼らは光に照らされ、現れた御使いから、  
**「恐れるな。見よ、すべての民に与えられる大きな喜びを、あなたがたに伝える。きょうダビデの町に、あなたがたのために救主がお生まれになった。このかたこそ主なるキリストである(聖書)」**

と告げられたのです。  
当時のユダヤでは、いやしい職業であった羊飼いは人々からさげすまれていました。神はあえてキリスト・イエスの誕生を、王様でも金持ちでもない羊飼いに知らせました。

キリストの誕生は愛する人間に約束していた神の救いであり、聖書に書かれている大きな喜びでした。祝福するために人を創造した神、祝福から離れ暗闇を歩んでいる人々にもう一度愛を示すため、キリスト・イエスを人の子として誕生させました。

私たち一人ひとりのために、老若男女、血筋や肩書、過去も現在も一切関係なくすべての人が救いの対象だったのです。  
ですから、今もなお世界中がこぞってキリストの誕生を喜び、祝っているのです。あなたも、是非と一緒にクリスマスを祝おうではありませんか。

アドベント礼拝やクリスマス礼拝では、さらに詳しいクリスマスのお話しをします。

教会で心安らぐ賛美と聖書からの希望のメッセージを聴かれませんか。あなたのお越しを心よりお待ちしております。

\*今年のクリスマスは12月1日の第一アドベントから始まります。



# 喜びの訪れ

## どうして教会に行くの？

### あかし 我を仰げ



和田安子

私は愛媛県新居浜市で、3人兄弟の末っ子として生まれました。温暖な気候と瀬戸内海や四国山脈に囲まれ、恵まれた環境で育ちました。

3歳のころ、私は母に手を引かれて教会に行きはじめました。そのきっかけは、母が自治会費を納めに行ったときです。その家から聞こえた賛美「慈しみ深き」に胸を打たれた母は、涙と共に吸い込まれるように家の中に入り、父の反対がありながらも数年後に洗礼をうけクリスマスチャンとなりました。

私は中学2年生のときに洗礼を受けました。社会人となってからは、同僚とよく遊びに出かけるようになりました。休日の過ごし方は、春はピクニックや登山、冬はスキー。聖書のメッセージを聞くのは好きだけど、皆と過ごす時間が楽しい。教会には予定のない日だけ行くようになりました。しかし、楽しい時間は長く続かず、空虚で寂しさが残る。そのギャップを強く感じ始めていました。

世の中の楽しさと、聖書のことばをきく楽

クリスチャンのさまざまな体験を綴ります。

しさのはざままで揺れ、このままじゃいけないと思っているときに青年のためのキャンプに参加しました。最終日の集会でメッセージを聞いているとき、突然、自分がこれまでしてきた悪い行いが次から次へと浮かんできました。小遣い欲しさにお釣りを誤魔化したこと、友だちにいじわらしたこと、親の言うことを聞かなかったことが、波のように押し寄せてきました。暗闇のなかでもがいている自分と直面しました。

「私はこれからこの罪を一生背負って生きていくのだ」と思うと、目の前が真っ暗になりました。その時、「我を仰げ」という聖書のことばで心が照らされ、私の罪をイエス様が解決してくださったことを理解し、悔い改めました。

次の日の太陽の輝きはまぶしく、見る物すべてが新しく感動しました。それから、どんなことがあっても揺らぐことなく、神さまに従ってきました。神様の導きによって夫と結婚し、今は「教会のおかあさん」として牧師である夫を支えながら、皆様と一緒にいられる幸いに感謝しています。これからも私を導いてくださる神様に従ってまいります。



大好きな母と(1965年)

## 12月25日がなぜクリスマスなのかご存知ですか。

それは、4世紀のローマ。イエスが誕生した年は分かっていますが、月日は分からず、それぞれの教会でキリストの生誕を祝っていました。そこで当時ローマ人やゲルマン人が太陽の神さまを祝っていた冬至祭の12月25日を「義の太陽、キリストの日」としてクリスマスと決めました。そのため、「イエスの誕生日」というよりは「イエスの誕生を記念して祝う日」が教会のクリスマスです。

### アドベント(待降節)

救い主がお生まれになる喜びを待ち望む期間。期間は、12月25日直前の日曜日から数えた4週間。アドベントでは、ろうそくを4本用意し、第一日曜に1本目のろうそくに火をともし、その後、第二、第三、第四と週を追うごとに火をともしろうそくを増やす。

一緒にアドベントを過ごしましょう

- 第一アドベント礼拝式 12.1(日)10:30-12:00
  - 第二アドベント礼拝式 12.8(日)10:30-12:00
  - 第三アドベント礼拝式 12.15(日)10:30-12:00
  - 第四アドベント・クリスマス礼拝式 12.22(日)10:30-12:00
- ☆礼拝式は9:00-と19:30-も行っていきます